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La Paz, Baja California Sur (BCS). El director general del
Instituto  Sudcaliforniano  del  Deporte,  José  Ávila  Geraldo,
dijo que a finales de enero se espera la definición por parte
de  la  Comisión  Nacional  de  Cultura  Física  y  Deporte  en
relación a los Nacionales CONADE, para en su caso programar
las etapas previas y conformar una buena representación que
garantice resultados favorables para Baja California Sur.

Ávila Geraldo señaló que luego de la cancelación de los juegos
el año pasado debido a la contingencia sanitaria del COVID19,
hay posibilidades de que en esta ocasión se puedan realizar
con algunas consideraciones especiales, mientras tanto, los
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deportistas de alto rendimiento y rendimiento se encuentran
entrenando para en caso de que así se determine estar listos
para entrar en acción.

El funcionario dijo que la decisión tardía por parte de la
CONADE para cancelar los juegos en el 2020 mantuvo a los
deportistas activos casi todo el año, y eso de alguna manera
es favorable porque les ha permitido mantener su forma física
con la esperanza de regresar a las competencias, mencionando
que  solo  el  ciclismo  tuvo  participación  nacional  e
internacional con resultados favorables para los atletas.

El titular del INSUDE manifestó que una vez que se tenga la
información de la reunión del Sistema Nacional del Deporte
(SINADE), convocará a los directores del deporte para tomar
los acuerdos correspondientes para llevar a cabo los procesos
selectivos que van desde la etapa delegacional, municipal y
estatal, para después asistir a la fase regional o nacionales
clasificatorios según sea el caso.

José Ávila comentó que dadas las condiciones que imperan en el
estado en torno a la pandemia del coronavirus, la actividad
deportiva se encuentra limitada, permitiendo únicamente los
entrenamientos a deportistas seleccionados, esperando que el
panorama  mejore  en  las  siguientes  semanas  para  abrir
nuevamente las instalaciones al público en general para que
lleven a cabo actividad física y deportiva.

 


